
ПРОТОКОЛ № 5 

заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области 

 

07.09.2024                                                                                               11.00 – 12.20 

 

Место проведения: Ульяновская обл., г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 1, каб. 

500 (конференц-зал Общественной палаты Ульяновской области) 

 

Присутствовали: 

 

Камаев  

Риас Ряхимович 

Председатель рабочей группы 

Абрамов  

Сергей Юрьевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Горюнов 

Владимир Сергеевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Лебедев  

Александр Владимирович 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Малаев  

Святослав Валентинович 

исполнительный директор Межрегионального 

территориального отраслевого союза 

работодателей «Транспортный Альянс» 

Мочалов  

Дмитрий Сергеевич 

главный государственный инспектор 

территориального отдела госавтонадзора  

по Ульяновской области 

Мясников 

Александр Николаевич 

заместитель директора по производственной 

части МУП «Ульяновскэлектротранс» 

Слугин  

Максим Николаевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Эмиров 

Играмудин Мусанебиевич 

исполняющий обязанности МКУ 

«Организатор пассажирских перевозок» 

 

Приглашенные: 

 

Мальченков 

Сергей Александрович 

первый заместитель Главы города Ульяновска 

 

 

 



ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Вступительное слово Председателя рабочей группы по проблемам  сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской 

области Риаса Ряхимовича Камаева.  

2. О работе 73 и 65 маршрутов по г. Ульяновску. 

3. Обмен мнениями, обсуждение, подведение итогов заседания. 

 

ВОПРОС №1. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: в начале заседания поприветствовал всех присутствующих  

и огласил повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

 

Голосование: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: утвердить повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской 

области. 

 

ВОПРОС №2. 

СЛУШАЛИ: 

Мясников А.Н.: рассказал о возникновении технических проблем  

с автобусами, был подан иск в суд на предприятие СИМАЗ, для замены 

электрических компрессоров на механические. На данный момент достигнуто 

соглашение о ремонте с предприятием. 

Камаев Р.Р.: поднял вопрос о дальнейшем обслуживании маршрутов, в том 

числе, будут ли они переданы в другие руки, так срок действия контракта 

заканчивается в декабре.  

Мясников А.Н.: предложил передать автобусы предприятию АО «ПАТП-1». 

Мочалов Д.С.: высказался о том, что государственные предприятия должны 

приносить прибыль, но не за счет снятия с себя социальной нагрузки. 

Эмиров И.М.: проинформировал, что на данный момент ситуация  

с маршрутами стабильная, транспорт ежедневно выходит на линию в полном 

объеме, далее будет организован конкурс на маршруты, по результатам 

которого станет ясно кому они будут переданы. 

 

Голосование: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: направить письмо в адрес Законодательного Собрания Ульяновской 

области с предложением рассмотреть данный вопрос на очередном заседании 

Комитета по промышленности, строительству, энергетике, транспорту  

и дорожному хозяйству. 

 



ВОПРОС №3. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: поднял вопрос острой нехватки водителей общественного 

транспорта как на государственных, так и на частных предприятиях.  

 

Голосование: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: совместными усилиями с органами исполнительной власти  

и перевозчиками необходимо разрабатывать механизмы и меры поддержки 

для привлечения водителей. 

 

 

 

 

Председатель     

                                 

   

 Р.Р. Камаев  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Гордеева К.В. 


